

Hausmeisterteam Gemeindezentrum, Rüdiger Wetter ☎
910445

Beerdigungsbereitschaft für Todesfälle von
Sonntag, 07.12. – Samstag, 13.12.2014: Pfarrer Albrecht

Wahl der Kirchengemeinde- und
Pastoralräte · **15. März 2015**



Kirchengemeinderat: wäre das eine Aufgabe für mich?

Stellen Sie sich zunächst die Frage, was unsere örtliche Kirchengemeinde heute ausmacht: Sicher finden Sie Aktivitäten, bei denen Sie selber beteiligt sind. Darüber hinaus gibt es auch viele Bereiche, bei denen Mitchristen aktiv sind und dadurch die christliche Gemeinschaft in Waldmössingen prägen und gestalten. Und vielleicht haben Sie oder ihr Nachbar sogar ganz neue, zukunftsweisende Ideen.

Stellen Sie sich nun vor, es gäbe keine Räume Gemeindehaus oder der Kirchenraum wäre wegen Schäden am Dach nicht mehr nutzbar. Oder stellen Sie sich vor, die Erstkommunion fällt aus, da sich gerade niemand dafür zuständig fühlt.

Der Kirchengemeinderat ist ein wichtiges Organ unserer Gemeinden und Seelsorgeeinheiten, da er gemeinsam mit den hauptamtlichen Mitarbeitern die grundlegenden Dinge plant, organisiert und zusammenhält. Vieles ist dabei gar nicht nach außen sichtbar. Leider ist dieses 'Ehrenamt' in unserer Zeit sicher mehr Amt als Ehre.

Doch gerade daher ist es wichtig, dass Sie sich fragen, ob Sie sich nicht doch vorstellen können, an diesen Aufgaben mitzudenken und das Leben unserer Gemeinde in diesem Gremium mitzugestalten?

Advent | Rorate messe jeweils um 6.00 Uhr



Rainer Sturm/pixelio.de

05.12.14, 6.00 Uhr in Aichhalden

12.12.14, 6.00 Uhr in Winzeln

19.12.14, 6.00 Uhr in Heiligenbronn

21.12.14, 6.00 Uhr in Waldmössingen

Eine alte Tradition ist, im Advent die frühe Morgenstunde zum besinnlichen Gottesdienst bei Kerzenschein zu nutzen. Die Erwartung, dass das Licht der Welt in der Dunkelheit scheint führt jedes Jahr viele Menschen bei Wind, Schnee und Kälte in die warm erleuchteten Kirchen. Nach der Messe sind alle die noch Zeit haben zu einem einfachen Frühstück in den Gemeindehäusern eingeladen. Alle Roratemessen finden in den Kirchen statt.

Seniorenachmittag

Zu unserem adventlichen Seniorenachmittag am Sonntag, den 7. Dezember 2014 um **13.30 Uhr** laden wir alle Senioren herzlich ein. Musikalisch wird der katholische Kirchenchor den Nachmittag umrahmen.
Das Seniorenteam



ADVENT – eine Zeit für Jugendliche ab der 9. Klasse

Alle Ministranten und Jugendlichen sind herzlich eingeladen zu einem gemeinsamen Weg durch den Advent und unsere Seelsorgeeinheit. Immer montags von 19.30 Uhr bis 21.00 Uhr ist Gelegenheit in einer Kirche und Gemeindehaus die Wartezeit gemeinsam zu verbringen: communis tempus – Zeit gemeinsam oder operamini – work OUT oder: Wie buchstabierst DU Advent?
Am Montag, 08.12. Treffpunkt in der Kirche in Aichhalden, anschl. im Gemeindehaus St. Martin.
Am Montag, 15.12. Treffpunkt in der Kirche Heiligenbronn und anschl. im Gemeindesaal.
Am Montag, 22.12. Treffpunkt in der Kirche Waldmössingen und anschl. im Gemeindehaus.
(Bei den Treffen am 15. und 22.12.2014 sind die Orte getauscht worden. Wir bitten um Beachtung)

Pfarrbüro

Das Pfarrbüro ist am Dienstag, den 09.12.2014 von 17.00 bis 19.30 Uhr geöffnet. Am Donnerstagabend, 11.12.2014, ist das Pfarrbüro geschlossen. Wir bitten um Beachtung.

Zeit in seiner Nähe

Herzliche Einladung zum Lobpreis am Mittwoch, 10.12.2014 bereits um **18.00 Uhr** in die Kirche, mit anschließender Begegnung bei Glühwein, Punsch und Gebäck.
Andrea, Yvonne u. Bärbel

Ökum. Gedenkgottesdienst für verstorbene Kinder

am Sonntag, 14. Dezember um 17 Uhr in der St. Anna Kirche in Tuningen. Eingeladen sind alle Menschen, die um ein Kind trauern. - Ganz gleich, ob es bei seinem Tod schon erwachsen war oder bereits im Mutterleib verstorben ist. Unter dem Leitwort „Halt finden“ möchten wir dem Erinnern Raum geben und Kraft für den weiteren Weg schöpfen.

Im Anschluss gibt es im Gemeindehaus die Möglichkeit für Gespräche und Begegnungen.

